



SACHSEN-ANHALT

**Polizeimeldung: 189/2025
Stendal, den 03.08.2025**

Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 01.08. - 03.08.2025

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Einbruch bei einem landwirtschaftlichen Betrieb" "Verunfalltes Fahrzeug im Straßengraben aufgefunden" "Verunfalltes Fahrzeug auf Maisfeld aufgefunden" "Verkehrsunfall mit hohem Sachschaden"

Einbruch bei einem landwirtschaftlichen Betrieb

Goldbeck OT Plätz, 01.08.2025

Am 01.08.2025 wurde festgestellt, dass unbekannte Täterschaft vermutlich bereits vom 30.07. zum 31.07.2025 in das Betriebsgelände eines Agrarunternehmens eingebrochen ist. Dort wurden die Geschäftsräume durchsucht und nach gegenwärtigem Kenntnisstand GPS-Technik entwendet. Der Schaden liegt im unteren fünfstelligen Bereich. Durch die Beamten wurden vor Ort Spuren gesichert und ein Strafverfahren eingeleitet.

Zum Monatsende wurden damit vier derartige Vorfälle im Landkreis Stendal polizeilich bekannt (zuvor in Wulkau, Hindenburg und Lindtorf).

Verunfalltes Fahrzeug im Straßengraben aufgefunden

Seehausen, Nienfelde, 01.08.2025, 10:00 Uhr

Durch einen Zeugen wurde in einem Straßengraben ein verunfallter PKW aufgefunden. Ein Fahrzeugführer war nicht vor Ort. Die eingesetzten Beamten konnten feststellen, dass das Fahrzeug aktuell nicht versichert ist und der Fahrzeugführer sich unerlaubt vom Unfallort entfernt hat. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet. Im Rahmen von ersten Ermittlungen konnte bereits ein Tatverdächtiger ermittelt werden.

Verunfalltes Fahrzeug auf Maisfeld aufgefunden

Seehausen, K1019, 01.08.2025, 13:00 Uhr

Ein Zeuge meldete einen verunfallten PKW im Maisfeld, ohne zugehörigen Fahrzeugführer. Noch vor Eintreffen der Beamten erschien der Fahrzeugführer vor Ort. Dieser hatte versucht, einen Landwirt zur Fahrzeugbergung zu organisieren. Bei einer Überprüfung der Person wurde deutlich, warum dieser die Polizei nicht informieren wollte. Der 22-jährige Fahrzeugführer ist nicht in Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Ein entsprechendes Strafverfahren wurde eingeleitet.

Verkehrsunfall mit hohem Sachschaden

B189 Höhe Geestgottberg, 02.08.2025, 11:44 Uhr

Ein 73-jähriger Fahrzeugführer eines PKW Renault befuhrt die B189 in Richtung Wittenberge. Dabei geriet er aus ungeklärter Ursache mit seinem Fahrzeug auf die Gegenfahrbahn, wo es zum Zusammenstoß mit einem entgegenkommenden PKW Ford mit Wohnanhänger eines 44-jährigen Fahrzeugführers kam. Der Ford samt Wohnanhänger kamen anschließend von der Fahrbahn ab und kollidierten mit der Leitplanke. Es entstand ein geschätzter Sachschaden im oberen fünfstelligen Bereich. Die B189 war für ca. 2 Stunden halbseitig gesperrt. Gegen den 73-jährigen Fahrzeugführer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.